

# Endurosportler aus dem Erzgebirge in Mexiko

Interview mit Marcel Teucher und Daniel Hänel zu den Zielen bei den SixDays 2010 im November

(WS). Am 1.11. starten in Mexiko die Internationalen SixDays im Endurosport. Mit dabei für das Clubteam des ADAC Sachsen auch Daniel Hänel aus Börnichen und Marcel Teucher aus Wiesa. Die beiden Fahrer werden umfangreich vom Burkhardtsdorfer MX-Point.de unterstützt. Wir haben uns vor Ihrer Abreise mit Ihnen unterhalten.

*WS: Zu aller erst einmal die Frage nach eurer bisherigen Saison. Wie zufrieden seid Ihr mit den erreichten Ergebnissen?*

**Marcel Teucher:** Für mich war es die bisher wichtigste Saison überhaupt. Das erste Jahr in der A-Lizenz ist nicht leicht. Ich wollte aber auch international in der Enduro Europameisterschaft Erfahrung sammeln. Beides gelang mir ganz gut und ich bin im Großen und Ganzen zufrieden. Allerdings ist man ja nie zufrieden...

**Daniel Hänel:** Die Saison 2010 ging für mich sehr zufriedenstellend los, mit einem 5. Gesamtrang in der DM, dem Sieg

beim 24h Enduro und dem 2. Platz beim Battle-X aber pünktlich zum Beginn der 2. Enduro-DM Saisonhälfte verletzte ich mich wodurch ich mit einem 7. Gesamtplatz in der Endabrechnung der DM recht zufrieden bin.

*WS: Marcel du bist in dieser Saison die komplette Enduro-EM gefahren. Was ist der Unterschied zur Deutschen Meisterschaft?*

**Marcel Teucher:** Also die Enduro EM ist schon ein ganz anderes Pflaster. Die Etappen und auch die Test sind wesentlich schwerer. Das kommt mir aber entgegen. Ich war in der EM immer besser wie in der DM, was die Zeiten angeht.

*WS: Habt ihr euch speziell für die 6-Tage-Fahrt vorbereitet?*

**Daniel Hänel:** Durch die Verletzung hab ich mich geschont und bin „nur“ die DM-Läufe gefahren. Aber da wir dadurch ja fast jedes Wochenende unterwegs waren und ich ja trotz alledem fit bin fühl ich mich gewappnet.

**Marcel Teucher:** Ich stehe nach



*Marcel Teucher und Daniel Hänel starten bei den SixDays in Mexiko mit Unterstützung von Ronny Keller MX-Point für die Clubmannschaft des ADAC Sachsen. Foto: Günther*

wie vor sehr gut im Training. Auch wenn es meine erste Sechs Tage fahrt ist, fühle ich mich durch die Erfahrungen aus der EM und WM bestens gerüstet.

*WS: Welche Ziele habt ihr in Mexiko, ist ein vorderer Platz bei den Clubteams und der Einzelwertung möglich?*

**Marcel Teucher:** Wir wollen ei-

ne gute Platzierung für unsere ADAC Sachsen Mannschaft und werden alles dafür tun, das bestmögliche rauszuholen.

**Daniel Hänel:** Da ich international keine große Erfahrung habe und bei einer SixDays gar keine, kann ich es nicht einschätzen. Aber wir werden unser bestes geben und schauen mal was heraus kommt.